



4. Es ist zu befürchten, dass bei der Schaffung einer Stellmöglichkeit für sechs Fahrräder weitere Fahrräder abgestellt werden, die die Einschränkungen an den Ein- bzw. Ausgängen noch weiter verschärfen würden.

*Aufgrund der vorgenannten Bedenken bitten wir, von der geplanten Maßnahme Abstand zu nehmen.*

Diese Stellungnahme erfolgt aufgrund der Möglichkeit innerhalb der Auslegungsfrist vom 23.09.20 bis 09.10.20 Anregungen und Bedenken vorzutragen.

Herzliche Grüße

[REDACTED]

Geschäftsführung